

写真で振り返る一カ月
7月 July
8月 August

大教会で消防訓練を実施



火災発生に供えて実施される「自衛消防訓練」。今回は通報、避難訓練のほか、屋内消火栓のしくみと使用方法を学んだ。また、屋外では「消火器」による模擬消火を実際に体験。万が一に供えた訓練を実施した。

「学修」に7名が参加



おちばで教理を学び、自身の信仰と仲間との交流を深める「学生生徒修養会(高校の部)」が8月11日から14日にかけて開催され、岡大教会から7名が参加。今回は台風7号が関西に上陸した影響から、プログラムを1日短縮しての開催となった。

笑顔はじけるKOG!



「夏のおちば、といえば、やっぱりカレー。たくさんおかわりしました♪」



詰所到着時の「玄関あいさつ」では、映像を通して「3つの約束」を分かりやすく伝えた。



大人気のゲームコーナー。手作りのスマートボールは約30年間も使われている。

ぜひ、友達登録してください

天理教岡大教会
LINE公式アカウント

様々な情報を配信します。
ぜひ友達登録してください!



▲天理大学主催の「夏季日本語講座」のお世話取りも今年で6回目。地元中学校からも5名が参加した。

大教会

海外大学生らとの国際交流を実施

明日香観光と食文化体験をお世話取り



▲流しそうめんを通して「夏の涼」を味わう外国人学生たち。

天理大学が海外交流協定を結ぶ大学などから参加者を募る「夏季日本語講座(天理大学主催)」。約2週間のプログラムの半ばに計画されている明日香村観光のお世話取りをするようになって、今回で6回目となった。

今回は、韓国や台湾、中国、タイ、メキシコ、スペインなど8つの国と地域から81人の外国人学生が明日香村を訪れ、大教会で参拝。キトラ古墳や飛鳥寺を観光した後、大教会神苑でのバーベキューや流しそうめんを楽しんだ。

また、この日のプログラムには、明日香村の教育委員会と地元中学校がタイアップし、オーストラリア短期派遣(明日香村文化発信担い手事業「明日香の風」/明日香村)への参加者を含む5名の地元中学生が参加。外国人学生と交流を深め、海外派遣に向けた意識を高めた。

教祖140年祭

「登殿参列」

教祖140年祭に向かう年祭活動中に実施されている、ご本部月次祭での「登殿参列」。7月は10名の教会長が参列し、境界内でかぐらづとめを拝した。

7月の参列者は出口浩和(飛鳥川)、岡橋岩男(忍海)、張間道男(敷津)、楠田節男(牛津)、山内健司(芦刈)、徳吉富士子(芦住)、武富昌二(江北野)、森川祐三(西北)、森川まきみ(西乃島)、森川万里子(紫玉路)。

